

ACTO



La lectura del manifiesto se realizó en la Plaza Mayor. / CÉSAR MANSO

La comunidad gitana invita a ahondar en su cultura en su Día Internacional

DP / PALENCIA

La Asociación Payas y Gitanas Romí, Promoción Gitana y la Fundación Secretariado General Gitano desarrolló ayer en la capital diferentes actos con los que celebró el Día Internacional de los Gitanos.

La actividad central consistió en la lectura de un manifiesto en la Plaza Mayor, un manifiesto en el que se abogó por «un adecuado conocimiento de la cultura gitana», lo que sin duda, «facilitaría la creación de una conciencia social crítica frente a situaciones de discriminación e injusticia».

Los colectivos ayer presentes en la Plaza Mayor respaldaron un manifiesto donde se recordó que la comunidad gitana «es la minoría étnica mayoritaria» y donde se recordó igualmente que los pueblos «deben apreciar las aportaciones de unos para con otros, pues una cultura es mucho más rica en la medida en que es capaz de asimilar elementos culturales».

Para los redactores del escrito que se leyó a mediodía, y

que fue el preludio de la bajada al parque de *El Sotillo*, donde tuvo lugar la *ceremonia del río*, «desde la llegada de los primeros gitanos a España, y en particular a Andalucía, datada históricamente el 22 de noviembre de 1462, el acervo cultural de este pueblo ha ido acrecentando y enriqueciendo el patrimonio de todos los españoles».

Un aspecto sobre el que se incidió durante la celebración de este Día Internacional de los Gitanos fue el devenir de este pueblo. «Los gitanos hemos pasado, en el discurso histórico, de una acogida favorable y hospitalaria a su llegada, a una sistemática persecución en siglos posteriores. Esto motivó la pérdida de una gran parte de su cultura y de su lengua, situación felizmente concluida con el reciente logro de la igualdad jurídica que les otorga nuestra Carta Magna», señalaba el manifiesto.

Los actos organizados en Palencia concluyeron con una comida campestre en el parque de *El Sotillo*.